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交流会って  

 
 

 交流会の様子 

和やかな雰囲気の中で熱く語り合いました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家政教育 ３年 五味奈央子さん 

家政教育 ３年 前村有紀さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会科教育 ２年 佐野沙織さん 

                                                 教育ボランティア学生運営委員会 

教育ボランティアに行って、経験したこ

とについてグループで交流しました。 

(７/７(水)２：４５～４：１５) 

参加者の声 
継続的に教育ボランティアを行うためには行く事が

できるボランティア先が限られてしまいます。もっとた

くさんの学校や施設に行って多くの子ども達と関わり

たいと思う中、この交流会に参加しました。 

間接的ではありますが、多くの状況を知る事ができ

充実した時間を過ごす事ができました。 

今回は参加者の感想の一部を紹介しました

が、他にも多くの前向きな意見をもらう事がで

きました。運営委員自身も参加し、有意義な

活動にする事ができました。 

 後期にもボランティアガイダンスや今回のよ

うな交流会があるので、みなさんふるってご参

加ください。 

自分の悩みに対してとて

も参考になる意見を聞く事

が出来ました。学校それぞ

れの特色があって色々な現

場があるということを知る

事ができました。いい交流

会だったと思います。学んだ

ことを次に生かしたいです。 

ボランティアでの悩みを交流するよい機

会でした。活動場所によって子どもの様子

も様々で後期のボランティアの活動場所を

考える上でも参考になりました。 

それぞれの活動を詳しく知る事ができて

よかったです。 


